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Beratung und Beschlussfassung 
Stadtvertretung 
 

Betreff 
BUGA 2009 - Gebäudeplanungen 
 

Beschlussvorschlag 
Die Stadtvertretung möge beschließen, den Oberbürgermeister zu beauftragen, einen 
Bericht darüber vorzulegen, wer mit der Planung der Ufer-, Treppen- und Brückenbauten zur 
BUGA – Schwimmende Wiese beauftragt worden ist und zu welchen Kosten. T.: nächste 
StV 
 
 
Begründung 
Die vorgelegten Planungen zu den für die ‚Schwimmende Wiese’ notwendigen Bauten sind 
vor gut einem halben Jahr im Rahmen einer Überprüfung beim Landesstraßenbauamt 
Schwerin für „nicht baugenehmigungsfähig“ erklärt worden. Die Unterlagen bedürften einer 
grundsätzlichen Umplanung, da „schwere Fehler/Mängel in den statischen Berechnungen“ 
vorhanden seien. Es wird die geplante Gründungstechnologie moniert und prognostiziert, 
dass sich das Projekt nur mit „immensen Mehrkosten“ überhaupt realisieren lassen wird. 
Auch Zeitverzögerungen seien unumgänglich: Generell sei die Genehmigungsplanung als 
solche fehlerhaft und unausgereift und ließe aufgrund der mangelnden Darstellungstiefe 
keine Kontrolle der ermittelten Kosten zu. Außerdem seien Nachweise sogar fehlerhaft. Es 
wird die gesamte Standsicherheit der geplanten Bauten in Frage gestellt. 
Auch steht die Verwaltung auf dem Standpunkt, dass die Brücken keine „öffentlich 
gewidmeten“ wären, auch hierüber besteht Streit. 
Weitere Begründungen werden hier aus den bereits mitgeteilten und bekannten Gründen 
nicht mehr erfolgen. Es geht aus der Aktenlage nicht hervor, durch wen diese Planungen 
erfolgt sind und zu welchen Bedingungen und Kosten. Auf diese Informationen legt die 
Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN besonderen Wert. 
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über- bzw. außerplanmäßige Ausgaben / Einnahmen im Haushaltsjahr 
 
Mehrausgaben / Mindereinnahmen in der Haushaltsstelle: --- 
 
Deckungsvorschlag 
 
Mehreinnahmen / Minderausgaben in der Haushaltsstelle: --- 
 
 
 
Anlagen: 
 
keine 
 
 
 
gez. i.V. Dr. Edmund Haferbeck 
Fraktionsvorsitzender 
 
 
 
 




